



AKADEMISCHER ALPEN-VEREIN MÜNCHEN E.V.

Vereinsheim: Rosenstraße 8/I Postscheckkonto: München 4262.

Nachrichtenblatt

Nr. 19

München, Mai 1928

Lieber A.A.V.M.!

In der geschäftlichen Sitzung der Aktiven vom 28. Februar 1928 wurde für das Sommersemester folgender Ausschuß gewählt:

1. Vorstand: Karl von Kraus
2. Vorstand: Georg von Kraus
1. Schriftführer: Reinhard Maier
2. Schriftführer: Leo Maduschka
- Kassenwart: Albert Buckel
- Bücherwart: Hans Hartmann
- Türenwart: Paul Bauer.

Außerdem wurden die Herren stud. ing. Rolf von Chlingensperg und stud. ing. Hermann Schaller ordentlich aufgenommen.

Das Pfingstgebrenzel findet in diesem Jahre auf der Gaudeamushütte im Südkaiser statt. Treffpunkt: Samstag, 26. Mai 1928 auf der Hütte. Erscheinen für Aktive Pflicht.

Da der Vorrat an Schlüsseln für unser Vereinsheim gänzlich aufgebraucht ist, ersuchen wir alle Mitglieder, die einen besitzen und ihn nicht benötigen, diesen so schnell als möglich an uns zurückzugeben, da die Kosten einer Neuanfertigung von Schlüsseln nicht unbedeutend sind.

Am 17. Dezember 1927 fand unter zahlreicher Beteiligung von A.H.A.H. und Freunden des Vereins unser 35. Stiftungsfest statt.

Die Turentätigkeit war im vergangenen Winterhalbjahr, soweit es der mangelnde Schnee und das schlechte Wetter erlaubten, eifrig und reger. Vielfach wurden entlegene Gebiete über Samstag/Sonntag aufgesucht, so Glockner und Venediger, Zillertaler und Brenner Gebiet. Osterziele waren: Bernina, Samnaun (I. W.-Ersteigung des Piz Chamins), Oetztaler (I. W.-Ersteigung der Höhlenspitze), Berner Oberland (I. W.-Begehung der N.-Rippe des Sattelhorns).

Bitte wenden!

Ferner wurde während der Wintersaison eine Besteigung der Zugspitze durch das Höllental und eine Begehung der direkten Westwand des Totenkirchels durchgeführt. Auch heuer fand wieder unser alpiner Abfahrtslauf statt, der diesmal vom Schützenkogel nach Hechenmoos gefahren wurde. Die drei Sieger waren:

1. Heinz Tillmann
2. Rolf von Chlingensperg
3. Dr. Eugen Allwein.

Am 6. Februar trat unser A.H. H. Pfann als Leiter der Andenexpedition des D.Ö.A.V. seine Reise nach Südamerika an. Am 8. Mai geleiteten wir Dr. E. Allwein, Karl Wien und A.H. F. Kohlhaupt, die Teilnehmer an der Alai-Expedition des D.Ö.A.V., zum Bahnhof, nachdem wir drei Tage vorher eine wuchtige Abschiedsfeier in Hinterbärenbad veranstaltet hatten.

Fritz Sitte hatte eine Stellung in Bremen angenommen. Leberecht Bley zog als Diplomingenieur nach Südamerika.

Vermählt haben sich unsere A.H. A.H.: Studienprofessor Ernst Enzensperger mit Frau Kuni, geb. Klob, verw. Westenberger, Buchdruckereibesitzer Ludwig Wolf mit Frau Ingeborg, verw. König, Amtsanwalt Dr. Georg Zinser mit Frl. Wilhelmine Strauch. Unseren herzlichsten Glückwunsch!

Für den Aktivenausschuß

Karl von Kraus

Für den A.H.-Verband

Hamm